

Des tortionnaires de la dictature de Pinochet sont condamnés à prison



Santiago du Chili, 20 octobre, (RHC).- Un ex-colonel de l'Armée du Chili et deux anciens responsables de la Colonie Dignité ont été condamnés à 5 ans de prison pour l'enlèvement de 50 opposants à la dictature de Pinochet, lesquels ont été torturés.

Les victimes ont été conduites en 1975 à la Colonie Dignité, fondée par l'ex officier nazi, Paul Scheifer, qui collaborait avec les putschistes.

Jorge Zepeda, juge de la Cour d'Appel de Santiago du Chili, a envoyé en prison l'ex colonel Fernando Gomez qui était ex agent de la police secrète de la dictature.



Radio Habana Cuba